

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Sabine Bär

ANFRAGE

28.03.2019

Ist flexible Kinderbetreuung in München schon möglich?

Das Bundesfamilienministerium hat das Förderprogramm Kita Plus gestartet. Die Stadt Würzburg will hierzu ein Modellprojekt zur flexiblen Kinderbetreuung starten. Diese ist in besonderer Weise für Alleinerziehende und Menschen im Schichtdienst vorgesehen.

Dem Stadtrat wird dargestellt, wie das Modellprojekt Flexi 24 in Würzburg und anderen Kommunen umgesetzt wird.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie wird das Betreuungspersonal gefunden und qualifiziert?
2. Wie sind die rechtlichen Voraussetzungen?
3. Wer übernimmt die Kosten?
4. Ist ein Splitting mit den Bundesmitteln möglich?
5. Wie ist der Bedarf der Wirtschaft (z. B. Hotel, Krankenhaus)?
6. Sind Rentner/innen für diese Art der Betreuung geeignet?
7. Welche Mittel bezieht die Landeshauptstadt München bereits aus diesem Fördertopf und in welchen Betreuungsmodellen wird es umgesetzt?

Initiative:

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Ulrike Grimm
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin